



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN

Gedung Kemristekdikti Lantai 19, Jl. M.H. Tharin No. 8, Jakarta 13040

Telepon: (021) 57946042 Fax: (021) 3101728

Laman: <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 4354/E3.4/LT/2017
Lampiran : 6 (enam) berkas
Perihal : Pemberitahuan Pertama
Pelaksanaan PDD, PPS, dan Pekerti

3 Nopember 2017

Yth. Ketua LPPM/LP/UPPM, PTN dan PTS
Di Seluruh Indonesia

Dengan ini diberitahukan bahwa Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat-Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan akan melaksanakan Penilaian Luaran / Seminar Hasil Penelitian untuk Skema Penelitian Disertasi Doktor (PDD), Penelitian Tim Pascasarjana (PPS), dan Penelitian Kerjasama Antar Perguruan Tinggi (Pekerti) yang telah selesai tahun 2017. Pelaksanaan Penilaian Luaran/Seminar Hasil Penelitian akan dilaksanakan di 6 (enam) lokasi dengan jadwal sebagai berikut:

1. Surabaya, tanggal 22 – 23 November
2. Yogyakarta, tanggal 27 – 28 November
3. Makassar, tanggal 29 – 30 November
4. Tangerang, tanggal 1 – 3 Desember
5. Padang, tanggal 4 – 5 Desember
6. Denpasar, tanggal 6 – 7 Desember

Peserta untuk masing-masing lokasi tercantum pada Lampiran. Apabila ada Peserta yang menginginkan untuk mengikuti Penilaian Luaran/Seminar Hasil Penelitian di luar Lokasi yang sudah ditentukan dimohon agar mengajukan permintaan pindah lokasi melalui email pkp.drpm@gmail.com (dengan subjek: Pindah Lokasi Seminar Hasil) paling lambat tanggal 10 November 2017. Permintaan pindah lokasi yang diajukan setelah lewat batas waktu tersebut tidak akan dilayani.

Informasi lebih lanjut mengenai pelaksanaan Penilaian Luaran/Seminar Hasil Penelitian ini akan diberitahukan melalui Pemberitahuan Kedua. Apabila ada hal-hal yang perlu dikomunikasikan dapat menghubungi Sdr. Rusdan Tafili (HP. 085217370501).

Demikian atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Riset dan Pengabdian
Masyarakat

Ttd

Ocky Karna Radjasa
NIP. 196510291990031001

Tembusan Yth.

- Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan

PERGURUAN TINGGI	NAMA	JUDUL	SKEMA	JUM
Universitas Andalas	ARIES TANNO	Peran Efikasi Diri Sebagai Pemediasi Pengaruh Pelatihan dan Pengalaman Bidang Perpajakan Terhadap Kinerja Pengawasan Perpajakan Auditor APIP (Studi pada APIP Di Sumatera Barat)	Disertasi Doktor	1
	ARMANSYAH	Potensi Fungi Mikoriza Arbuskula (FMA) Indegenus pada Tanaman Sereh wangi (<i>Andropogon nardus</i> L.) di Lahan kering.	Disertasi Doktor	1
	DARWIZAL DAOED	Menentukan Karakteristik DAS Kecil dari Kerentanan dan Areal Rawan Menggunakan Arc-Gis.dan Kategori Nilai (Studi Kasus Wilayah Sungai Akuaman - Indiragiri)	Disertasi Doktor	1
	DESWATI	Pengembangan Metode Analisis Logam Runut Cd, Cu,, Pb dan Zn dalam sampel Buah-buahan secara Voltametri Stripping Adsorptif Menggunakan Rancangan Komposit Pusat untuk Optimalisasi.	Disertasi Doktor	1
	DODI DEVIANTO	KONVOLUSI DAN KARAKTERISASI SEBARAN TERBAGI TAK HINGGA 	Hibah Pasca	1
	EDITA ELDA	Dasar Pemberatan Pidana Dalam Tindak Pidana Korupsi: Kajian Atas Putusan Perkara Korupsi di Indonesia	Disertasi Doktor	1
	EDWIN	Kajian Optimalisasi Penggunaan Lahan Pada Batas Toleransi Erosi dan Hubungannya dengan Pendapatan Petani di SUB DAS SUMPUR SINGKARAK	Disertasi Doktor	1
	ELVA RONANING ROEM	Model Konstruksi Realitas Sosial Tentang Pelacuran Terselubung Melalui Pengalaman Komunikasi Pelaku Seks Komersial Di Kota Padang	Disertasi Doktor	1
	FITRIANI KASIM	Sintesis dan Karakterisasi Nanokristalin Selulosa dari Biomassa Limbah Kelapa Sawit dan Aplikasinya dalam Pembuatan Bionanokomposit	Disertasi Doktor	1
	HENDRI KOESWARA	Perencanaan Anggaran Pemilihan Umum Kepala Daerah Serentak Tahun 2015 di Kota Solok Provinsi Sumatera Barat	Disertasi Doktor	1
	MOCH ARIF BIJAKSANA	Perkiraan Kondisi Isolator Polimer dengan JST-GA terhadap Thermal, Arus Bocor dan Medan Listrik	Disertasi Doktor	1
	NONI SUKMAWATI	Perempuan-Perempuan Minangkabau Dalam Kehidupan Malam: Kajian Kritis tentang eksistensi Perempuan Dalam Seni Tradisi Saluang Dendang di Minangkabau	Disertasi Doktor	1
	RAHMAYENI	Sintesis nanokomposit magnetik ZnO-(Mn/Co)Fe ₂ O ₄ dalam media bebas organik untuk fotodegradasi limbah zat warna dalam air di bawah sinar matahari.	Disertasi Doktor	1
	RONI EKHA PUTERA	Implementasi Kebijakan Mitigasi Penanggulangan Bencana Gempa Bumi Dalam Upaya Pengurangan Resiko Bencana di Kota Padang	Disertasi Doktor	1
	SILVIA PERMATA SARI	"Studi Mekanisme Infeksi Agens Hayati Cendawan Entomophthorales terhadap Hama Kutudaun Cabai sebagai Salah Satu Strategi Teknik Pengendalian PHT Terbaru di Indonesia"	Disertasi Doktor	1
	SRI MARYATI	Pengaruh Karakteristik Pekerjaan Suami Terhadap Penawaran Tenaga Kerja Istri	Disertasi Doktor	1
	SYURYATMAN DESRI	Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Kepercayaan terhadap Kinerja Karyawan	Disertasi Doktor	1
	TENGGU RIKA VALENTINA	KONSOLIDASI DEMOKRASI LOKAL : NEOINSTITUSIONALISM PADA PEMERINTAHAN NAGARI DI SUMATERA BARAT	Disertasi Doktor	1
	UYUNG GATOT SYAFRAWIDINATA	Kajian Modifikasi Sudu-sudu Impeler pada Pompa dan Blower Sentrifugal Produk Massal Komersial yang Dibalik menjadi Turbin Air Berbiaya Rendah dengan Efisiensi Tinggi untuk Pembangkit Listrik Tenaga Piko hidro dan Mikro hidro	Hibah Pasca	1
	WETRIA FAUZI	Prinsip Indemnitas Pada Penyelenggaraan Usaha Asuransi Terkait Investasi Dalam Kaitannya Dengan Perlindungan Hukum Terhadap Pemegang Polis Asuransi Umum	Disertasi Doktor	1
	YASNIWATI	Pengelolaan Wakaf Uang Untuk Usaha Produktif dalam Meningkatkan Kesejahteraan Umum di Indonesia	Disertasi Doktor	1
	YENNY OKTAVIA	MODEL KOMUNIKASI DALAM PENGEMBANGAN KAPASITAS PELAKU AGRIBISNIS PERIKANAN DI PESISIR KOTA PADANG	Disertasi Doktor	1
	YINDRIZAL	Kualitas Pelayanan Sistem Informasi Akademik di Universitas Andalas Padang	Disertasi Doktor	1
ZEFRIZAL NURDIN	Pola Hubungan Hukum dalam Pemanfaatan Tanah Ulayat di Kanagarian Ranah Rantau Provinsi Sumatera Barat	Disertasi Doktor	1	
ZULKIFLI	MEWUJUDKAN KETERBUKAAN INFORMASI BANK DIKAITKAN DENGAN PENGAWASAN BERDASARKAN DISIPLIN PASAR	Disertasi Doktor	1	